

11 DE NOVIEMBRE DE 2021.

**DIPUTADO ISIDRO OVANDO MEDINA, DEL PARTIDO MOVIMIENTO
REGENERACIÓN NACIONAL.**

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: “CHIAPAS Y EL FEDERALISMO”.

Con su permiso diputada presidenta. Señoras y señores legisladores, con todo respeto me dirijo a ustedes, y voy a ser muy breve, porque dice el dicho que, al buen entendedor, pocas palabras. Chiapas y el federalismo, cuando la entonces provincia de Chiapas perteneciente a la capitanía general de Guatemala, decidió unirse a la federación mexicana, tenía sus límites territoriales muy bien definidos, de eso no debe caber la menor duda. Quizás hayan en algunos lados algunas dudas, pero no en los chiapanecos, y como presidente de la comisión de zonas fronterizas y limítrofes, voy hacer llegar a mis compañeros integrantes de la comisión, estoy seguro que vamos a contar con el respaldo de la presidencia de la mesa directiva y de la presidencia de la junta de coordinación política, que encabeza nuestro compañero Yamil Melgar Bravo, para que estemos en sesión permanente, muy atentos a los resolutivos que tengan que ver con nuestras zonas fronterizas y limítrofes. Cuando a los chiapanecos se nos amenaza de alguna manera nos unimos y todos debemos estar como uno solo respaldando a nuestro gobierno del Estado que encabeza el doctor Rutilio Escandón Cadenas, y como una sola alma vamos a defender nuestro territorio, pero no nos adelantemos porque hay muchos que andan por ahí difundiendo rumores, no hay nada en firme, tenemos que ser pacientes y tenemos que atenernos a los hechos. Muchas gracias